Lire la vidéo

Basée sur une histoire réelle : Une mère a donné naissance à des jumeaux, dont l'un avait cessé de respirer et déclaré mort. Au moment de son désespoir, elle se tourne vers le petit et l'embrassa doucement ...



http://www.youtube.com/watch?v= uFZJIFgrXo

L'instinct maternel est un miracle naturel.

Basée sur une histoire réelle : Une mère a donné naissance à des jumeaux. Dont l'un avait cessé de respirer et déclaré mort.

Au moment de son désespoir, elle se tourne vers le petit et l'embrassa doucement.

Le bébé a commencé à bouger et revient miraculeusement à la vie.

Ce miracle ne fut pas un accident, mais elle venait de la chaleur du corps de la mère pour stimuler le petit cœur.
